

LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación

Un taller sobre inteligencia emocional clausura las IV Jornadas sobre Infancia y Familia

Las sesiones formativas se han desarrollado durante los meses de abril, mayo y junio

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 12 de junio de 2013 - 19:47



Un taller sobre inteligencia emocional ha clausurado hoy miércoles la cuarta edición de las Jornadas Municipales sobre Infancia y Familia, organizadas por el Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense, dentro del programa Ciudades ante las Drogas, y la colaboración de la Delegación de Igualdad, y las asociación *Clara María* y *Aprial*.

Un repleto salón de actos del Centro Municipal de Servicios Sociales, con 70 inscritos según la organización, la mayoría de ellos mujeres, acogía esta actividad, también relacionada con la Escuela de Padres y Madres, por lo que como apuntaba en los

prolegómenos la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, “esta iniciativa tiene una especial significación, ya que a través de expertos se pone en común cuáles son las necesidades de nuestros niños y adolescentes, formando a la familia en la manera de afrontar los nuevos retos que, en este sentido, nos plantea la sociedad actual”.

Como apuntaba la Alcaldesa, las jornadas se han venido celebrando durante los meses de mayo, abril y junio, abordándose en las distintas sesiones temas como la comunicación en el ámbito familiar, los estilos educativos, la necesidad de poner normas a los hijos para mejorar sus conductas, la construcción de al autoestima, las habilidades sociales, las nuevas tecnologías, y el ocio en familia.

La encargada de impartir este taller, cuyo título genérico es “Inteligencia emocional: un reto para la igualdad”, ha sido María del Mar Romera Morón, Licenciada en Pedagogía y Psicopedagogía, especialista en inteligencia emocional y autora de diversos libros dedicados a la escuela, la infancia y la didáctica activa, siendo en la actualidad presidenta de la Asociación Pedagógica Francesco Tonucci.